

Jelang Hari Bhayangkara Ke-77, Polsek Alas Barat Gelar Senam Masal Dan Pemeriksaan Kesehatan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.SELARASNEWS.COM

Jun 16, 2023 - 15:53



Sumbawa NTB - Polsek Buer Polres Sumbawa menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang dipimpin langsung Kapolsek Iptu Ma'ruful Amaly SH., bertempat di Jalan Lintas Sumbawa-Tano tepatnya di depan Mapolsek Buer, Jumat (16/06/23) pagi.

Dalam kegiatan KRYD tersebut, Personel Polsek Buer melaksanakan pemeriksaan terhadap sejumlah pengendara yang melintas.

Saat memeriksa salah satu pengendara, Personel Polsek menemukan sebuah sajam yang disimpan di dalam jok motor, pengendara beserta sajam tersebut selanjutnya diamankan untuk di periksa.

Kapolsek Iptu Amaly menerangkan pemeriksaan dalam kegiatan KRYD dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi menjelang perhelatan event MXGP di Kabupaten Sumbawa.

"Menjelang event MXGP ini, jajaran Polsek melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan guna menciptakan dan menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif" ungkapnya.

Tambahnya, dalam kegiatan KRYD tersebut memfokuskan kepada sasaran berupa sajam, miras, narkoba, senpi, pelaku kejahatan curas, curat, curanmor serta kejahatan lainnya.

Kapolsek Buer itu juga menghimbau kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang event MXGP. (Hps)

Sumbawa NTB -Kepolisian Sektor Alas Barat Polres Sumbawa menggelar kegiatan olahraga senam masal dan pemeriksaan kesehatan gratis bertempat di halaman Mapolsek Alas Barat, Jumat (16/06/23) pagi.

Kegiatan tersebut di hadiri dan diikuti oleh Pemerintah Kecamatan, masing-masing desa serta pelajar sekolah yang ikut memeriahkan acara tersebut.

Kapolsek Alas Barat Iptu Lalu Sukardi menuturkan bahwa kegiatan olahraga senam dan pemeriksaan kesehatan gratis dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-77 Tahun 2023.

"Hari ini kami melaksanakan senam massal yang diikuti ratusan peserta Kemudian dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan gratis dari puskesmas" terang Kapolsek.

Sambunganya, guna menambah memeriahkan acara tersebut pihaknya juga menyediakan berbagai hadiah dan juga doorprize menarik untuk para peserta.

Dalam kesempatan itu, Iptu Lalu Sukardi berharap melalui momen Hari Bhayangkara Ke-77 menjadi ajang silaturahmi dan memperat rasa kebersamaan antar Kepolisian khususnya Polsek Alas Barat bersama dengan warga masyarakat sehingga kedepannya dapat secara kompak dalam menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Alas Barat. (Adb)